



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



19/05/2022

LEGISLATIVO



Legisladores usan instalaciones del Senado para apuntalar a candidatos a gubernaturas

A menos de un mes del proceso electoral en seis entidades del país, legisladores de Morena utilizaron las instalaciones del Senado para hacer denuncias, presentar encuestas y apuntalar a sus candidatos a gobernador en Tamaulipas, Oaxaca, Aguascalientes, Durango, Quintana Roo e Hidalgo. Previo a la sesión de la Comisión Permanente, la bancada de Morena y sus aliados del Partido Verde y del Trabajo afirmaron que el proyecto de la 4T continuará en los seis estados donde se realizarán elecciones, pues dijeron que sus partidos cuentan con los mejores perfiles.

<https://www.milenio.com/politica/congreso/legisladores-apuntalan-a-candidatos-a-gubernaturas-desde-senado>